



A l'initiative de **Johel**, toutes les familles du club se sont réunies pour **une balade dans les Monts Caraïbes**

Journée de découverte de la végétation et de l'histoire du sud de la Basse Terre.

3 heures de marche et de découverte dans la joie et la bonne humeur, kayakiste voileux et plongeurs se sont soutenus dans les moments difficiles, un peu de boue, mais des paysages magnifiques, des témoignages d'habitations oubliées et de tombes isolées, de plantations encore riches, plus de 40 ans après leur abandon.

Un apéritif et un succulent repas ont suivi tous nos efforts, la pluie de la dépression cyclonique ayant attendu la fin des festivités pour venir troubler les festivités.

cliquer sur la photo pour afficher le diaporama.(Photos Pascale PEPE & Pascal PRETER)